



Pièces	4 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	84552973
Prix	1 350 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Situé dans un quartier résidentiel très prisé et entouré de verdure, au quatrième étage avec ascenseur d'une petite copropriété semi-récente de bon standing, appartement traversant quatre pièces de 96m² avec balcon entièrement rénové par architecte offrant une jolie ambiance contemporaine raffiné et des prestations de qualité. Ce bien comprend une entrée, un séjour très spacieux (salon et salle-à-manger) avec sa cuisine ouverte toute équipé, orienté plein sud et ouvrant sur un balcon, trois chambres dont l'une avec sa salle de douche et wc attenants, une salle de bains, des toilettes ...

95m² (1,023 sq ft), dual-aspect 3-bed apartment with balcony, entirely renovated by an architect, offering a refined contemporary atmosphere and good quality amenities, on the fourth floor of a small, semi-recent, high-end condominium with a lift in a highly sought-after residential area offering verdant surroundings. This property comprises an entrance hall, a very spacious living room (lounge and dining room) with a fully equipped, open, south-facing kitchen leading onto a balcony, three bedrooms, one of which has an en suite shower room and toilet, a bathroom, a separate toilet and plenty ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

